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Sachstand Tigermücke

Der Presse war im September zu entnehmen, dass in Durlach im Bereich Ottostraße Tigermü-

cken nachgewiesen wurden. Mitarbeiter der Kommunalen Aktionsgemeinschaft zur Bekämp-

fung der Schnakenplage (KABS) haben laut Presse daraufhin im Gebiet nach weiteren Mücken

gesucht und intensiv Bekämpfungsmaßnahmen durchgeführt.

In diesem Zusammenhang bitten wir um Stellungnahme der Verwaltung zu folgenden Fragen:

Wo genau sind auf Durlacher Gemarkung Tigermücken nachgewiesen worden?

Ist auf Grund der Bekämpfungsmaßnahmen davon auszugehen, dass die Population erfolgreich

beseitigt wurde? Wie genau wird dies überprüft?

Wird auch an anderen Stellen Durlachs nach Tigermücken gesucht?

In anderen Städten (z. B. Freiburg) haben Tigermückenpopulationen bereits mehrfach überwin-

tert und sich als ausgeprägte Lästlinge erwiesen. Welche Maßnahmen ergreift die Stadtverwal-

tung, um dem vorbeugend entgegenzuwirken? Gibt es Möglichkeiten für die Bevölkerung, diese

Maßnahmen zu unterstützen?
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